



COLOMBIA >

Se salvó Ricardo Roa: la junta directiva de **Ecopetrol** respaldó al exgerente de la campaña Petro Presidente

La petrolera estatal aseguró que la gestión administrativa de Roa ha sido destacable y que, después de un estudio de riesgos, no representa un problema a pesar de estar vinculado a la investigación del Consejo Nacional Electoral por violación del régimen de financiación de la campaña del hoy presidente



Por **Jhoan Pardo**

10 Oct, 2024 07:18 a.m. | Actualizado: 10 Oct, 2024 08:32 a.m. CO



Guardar



Ricardo Roa continuará como presidente de **Ecopetrol** por decisión de la junta directiva - crédito Callaghan O'Hare/Reuters

Dos días después de que el Consejo Nacional Electoral (CNE) abriera

Lo Último | Colombia

Corte Constitucional explicó cuándo un trabajador puede ser despedido por su estado de salud



Pipe Peláez salió afectado por el huracán Milton: este es el comunicado del cantante vallenato

Inviás le entregó "a dedo" un contrato para construir una carretera a una empresa de comunicaciones creada por el viceministro del Deporte, denunció Daniel Briceño

Flavia Dos Santos reveló la íntima experiencia que tuvo con una mujer: "Todos venimos al mundo bisexuales"

Qué se sabe de la muerte de la exnovia de César Lorduy, presidente del CNE, que investiga a Gustavo Petro

Te Recomendamos

Dos años después de que el Consejo Nacional Electoral (CNE) abriera una investigación formal por la presunta violación de los topes de financiación de la campaña de 2022 de Gustavo Petro, la junta directiva de **Ecopetrol** tomó una decisión sobre el futuro de Ricardo Roa, actual presidente de la estatal y quien gerenció la carrera de ascenso del entonces candidato.

Te puede interesar:

La acción de **Ecopetrol cae en Colombia y Estados Unidos tras la decisión del CNE de presentar cargos contra Ricardo Roa**



Según informó en un comunicado, **la petrolera reafirmó su apoyo a Roa, asegurando que el funcionario ejercerá su derecho a la defensa mientras sigue al frente de la compañía de hidrocarburos más importante del país.**

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).

Te puede interesar:

Montealegre hizo insólita petición a la Fiscalía para "contrarrestar" decisión del CNE, que investigará campaña de Petro



"El 8 de octubre de 2024, la Sala Plena del Consejo Nacional Electoral decidió abrir investigación y formular cargos a la campaña presidencial del actual Presidente de la República, cuyo gerente de campaña fue Ricardo Roa Barragán, por la presunta vulneración al régimen de financiación de las campañas electorales. La decisión fue dada a conocer al público mediante comunicado de prensa del Consejo Nacional Electoral y corresponde a la apertura de una investigación.

Una vez ocurra la correspondiente notificación, Ricardo Roa Barragán ejercerá su derecho a la defensa en el marco del debido proceso", señaló la junta directiva.

Según comentaron los directivos, el reciente escándalo por la presunta violación al régimen de financiación de campañas electorales que vinculó al presidente de **Ecopetrol** requirió que la estatal contratara un equipo especializado de consultores para determinar la viabilidad de Roa en la compañía.

1 Iván Cancino se atrevió a vaticinar qué sucederá tras decisión del CNE contra Petro: "Lograron victimizar al presidente"



2 Nelson Polanía, 'Polilla', reveló qué venderá las pertenencias de la 'Gorda' Fabiola: este es el mercado de las pulgas donde podrán adquirirse



3 Ministerio del Trabajo confirmó que quienes contraten empleados del servicio doméstico recibirán este beneficio económico



4 Lotería de Cundinamarca: resultados de este lunes 7 de octubre de 2024



5 Lotería de la Cruz Roja: estos fueron los números ganadores del 8 de octubre



Te puede interesar:

**“CNE tendría que demandar su propio acto”:
abogado de Petro por investigación a su campaña
presidencial**



La Junta Directiva de [Ecopetrol](#) apoyó a Ricardo Roa en la investigación que adelanta el CNE en su contra - crédito red social X

Sin embargo, los recientes análisis entregados por expertos de Colombia y Estados Unidos señalaron que la gestión de [Ecopetrol](#) no está comprometida tras la decisión del CNE, por lo que Ricardo Roa seguirá al frente hasta nuevo aviso.

“La Junta Directiva de [Ecopetrol](#) y su Comité de Auditoría y Riesgos, en su deber fiduciario, han realizado un permanente seguimiento a la información relacionada con el Presidente de [Ecopetrol](#) en su rol como

gerente de campaña, **han evaluado constantemente los riesgos y su probabilidad de ocurrencia y han contado con asesores legales y regulatorios tanto en Colombia como en Estados Unidos**".

Además, la mesa directiva, integrada por Guillermo García Realpe; Mónica de Greiff Lindo, Tatiana Roa Avendaño; Edwin Palma Egea; Ángela María Robledo Gómez; Gonzalo Hernández Jiménez; Luis Alberto Zuleta Jaramillo; Álvaro Torres Macías y Juan José Echavarría Soto, aseguró que **"respaldan la gestión administrativa, técnica y operativa del Presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, en el marco de la Estrategia 2040: "Energía que Transforma"**".

Con la misiva, se confirma que el exgerente de campaña de Gustavo Petro enfrentará al Consejo Nacional Electoral mientras continúa en su cargo como presidente de Ecopetrol. "La Junta Directiva continuará ejerciendo su rol con la debida diligencia y cuidado, procurando siempre que sus decisiones sean en el mejor interés de la compañía y de todos sus accionistas", concluye el comunicado.

El CNE investigará a Ricardo Roa y al presidente Gustavo Petro

El presidente Gustavo Petro calificó la reciente investigación del CNE como el inicio de un "golpe de Estado", término que usa con frecuencia en su vida política - crédito Jesús Aviles/Infobae Colombia

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, ha manifestado que la reciente decisión del Consejo Nacional Electoral (CNE) de abrir una investigación administrativa en su contra "ha roto el fuero integral del presidente de la República de Colombia, que defiende la Constitución".

Esta declaración surge tras el anuncio del CNE, el 8 de octubre, sobre **la apertura de una investigación por la presunta violación de los topes electorales durante su campaña presidencial, con un monto involucrado de \$3.709.361.342.**

El CNE también ha señalado que la investigación se extiende al gerente de la campaña presidencial de Petro, Ricardo Roa, así como a los tesoreros y auditores de la misma. Este proceso ha generado un intenso debate jurídico sobre si el CNE tiene la competencia para formular cargos contra el presidente, aunque la Corte Constitucional ya había indicado en mayo que la autoridad electoral sí puede investigar a su campaña.

El Consejo de Estado, en su Sala de Consulta, también se pronunció el pasado 6 de agosto, afirmando que el CNE tiene la capacidad de investigar tanto a la campaña como al candidato. Sin embargo, Petro sostiene que la formulación de cargos por parte del CNE "viola claramente nuestra Constitución y mi fuero", lo que ha intensificado la discusión sobre los límites de la autoridad electoral en Colombia.

Compartir nota:



Seguir leyendo

Embajador de Colombia ante la OEA alborotó el "avispero", tras polémica decisión del CNE de investigar a Petro



María Fernanda Cabal acusó a Gustavo Petro de "atacar la institucionalidad" y pidió ayuda al Congreso de EE. UU.



Humberto de la Calle aseguró que Petro tiene razón en que el CNE no puede privarlo de su cargo, pero no en lo del golpe blando



+ Temas Relacionados

Ricardo Roa

Presidente [Ecopetrol](#)

Campaña Gustavo Petro

Investigación CNE Gustavo Petro

Consejo Nacional Electoral

Colombia-noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



Más Noticias

EN VIVO: así se encuentran las principales vías de Bogotá el jueves 10 de octubre

Este es el panorama del tránsito en las vías principales de la capital colombiana

Bloquearon viral cuenta de influenciador y abogado colombiano que crea contenido sobre precios y finanzas: no le han dado explicaciones

El jurista Juan Daniel Hidalgo publicó en otra cuenta de respaldo que no sabe qué infracciones habrían cometido para que se la cerraran

Shakira tendría dos nuevas fechas en Bogotá y Barranquilla

Así lo dio a conocer el empresario Christian Daes en su cuenta de X, donde prendió las alarmas tras el éxito en la preventa para fanáticos y clientes del grupo Aval

La Corte Constitucional no admitió la demanda del exministro Yesid Reyes que tenía como fin limitar las competencias de la JEP

La Corte optó por no examinar una solicitud de inconstitucionalidad, defendiendo la actual interpretación y actuación del órgano, fundamental para los acuerdos de paz colombianos

Bolivia vs. Colombia - EN VIVO: la Tricolor recurre al embajador en Bolivia para facilitar su traslado

En el estadio de El Alto, a 4.150 metros sobre el nivel del mar, la selección Tricolor buscará sacar puntos en una inédita plaza para mantener su lugar de privilegio en la tabla de posiciones

VIOLENCIA →

ENTRETENIMIENTO →

DEPORTES →

Identifican al soldado que murió al caer en un campo minado en Teorama (Norte de Santander)

Pipe Peláez salió afectado por el huracán Milton: este es el comunicado del cantante vallenato

Luis Díaz, elogiado por Marcelo Moreno Martins: el goleador histórico de Bolivia no escatima en alabanzas para el colombiano

Combates entre el Ejército Nacional y el ELN en Norte de Santander dejaron trágico balance: situación es crítica

La exreina Taliana Vargas le hizo fuerte reclamo en público a su marido Alejandro Éder, alcalde de Cali: "No hay esposo"

Bolivia vs. Colombia - EN VIVO: la Tricolor recurre al embajador en Bolivia para facilitar su traslado

Ministro de Defensa se refirió al anuncio de las disidencias de Iván Mordisco: "La Fuerza Pública no está en cese"

La Segura aclaró si en algún momento ha sido infiel: "Teníamos un corazón grande"

Santiago Morning vs. Deportivo Cali - EN VIVO: Fecha 3 de la Copa Libertadores Femenina 2024

ONU hizo llamado para que liberen niñas reclutadas forzosamente en Huila: van ocho casos reportados

La actriz Natasha Klauss narró su situación en La Florida por culpa del huracán Milton: "Espero dormir algo"

Independiente Santa Fe vs. Ferroviaria - EN VIVO: fecha 3 del grupo C de la Copa Libertadores Femenina 2024

Darlyn y Kratos de 'El Desafío XX'